

IMPRESSUM

Redaktion Thomas Bleile (verantwortlich), Angela Linsbauer  
 Anschrift IG Metall Villingen-Schwenningen, Arndtstraße 6, 78054 Villingen-Schwenningen  
 Telefon 07720 833 2-0 | Fax 07720 833 2-22  
 villingen-schwenningen@igmetall.de | vs.igmetall.de



IG Metall beteiligt sich am Klimastreik

Unter dem Titel »#Kein-GradWeiter« hatte »Fridays for Future« deutschlandweit dazu aufgerufen, für ein besseres Klima auf die Straße zu gehen. Die IG Metall Villingen-Schwenningen beteiligte sich mit einigen Mitgliedern daran (Foto oben). Insgesamt waren rund 350 Teilnehmende auf dem Latschari-platz in Villingen zusammengekommen und lauschten den Reden und der Musik. Höhepunkt war der Demozug – natürlich unter Coronabedingungen.

Ehrungen für Siebzigerjubilare

Bevollmächtigter Thomas Bleile ehrte zwei Jubilare für 70-jährige Mitgliedschaft in der IG Metall.



Rudi Faude lernte einst Uhrmacher und blieb während seines ganzen Arbeitslebens Kienzle Uhren in

Schwenningen treu.

Michael Wenzel, ursprünglich



Schreiner, wechselte bald nach der Ausbildung zu Teves (heute Tenneco) in Blumberg. Dort war er bis bis zu seiner Rente in der Qualitätssicherung beschäftigt.



Alle Fotos: IG Metall VS

Die Region braucht Zukunft!

TRANSFORMATION Innovation und Qualifizierung ist die Lösung, nicht Stellenabbau: Rund 300 Beschäftigte demonstrierten in Schwenningen für die Zukunft ihrer Betriebe (Fotos oben).

In der Region Villingen-Schwenningen ist eine Vielzahl von Betrieben abhängig von Automobil und Verbrennungsmotor, allen voran Continental, Mahle oder Tenneco. »Wie im Brennglas«, so IG Metall-Bevollmächtigter Thomas Bleile, ver-

stärkt die Coronakrise die sich schon länger abzeichnende Transformation. In Sachen Innovation sei bisher wenig gelaufen, so Bleile. »Es ist ein Fehler, Arbeitsplätze zu streichen.« Das sieht der Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei (CDU) ge-

nauso. Er wolle alles dafür tun, dass in dieser Krise Arbeitsplätze erhalten werden. Die IG Metall fordert eine aktive regionale Strukturpolitik und einen Transformationsfonds, mit dem mittelständische Betriebe gestärkt werden können.

Der neue IG Metall-Ortsvorstand hat sich konstituiert

Der neue Ortsvorstand der IG Metall Villingen-Schwenningen hat sich konstituiert. Die Delegierten wählten die Ortsvorstandsmitglieder, die Bevollmächtigten und weitere Mandatsträger.

Mit jeweils 96 Prozent Zustimmung wurden die beiden Bevollmächtigten Thomas Bleile und Ralf Kleiser (ehrenamtlich) überzeugend wiedergewählt. Dem neu gewählten und verkleinerten Ortsvorstand gehören an (Foto oben v. l.): Klaus Hummel (EDS Dold), Ralf Kleiser (Zweiter Bevollmächtigter),



Mit Maske: der neu gewählte Ortsvorstand (Namen im Artikel)

Josef Häring (Mahle Rottweil), Martin Hummel (Wehrle), Christian Herrmann (Autowelt Schuler), Thomas Madl (Continental), Haydar Dogan (Tenneco), Harald Schuder (J. G. Weisser), Flora Martinez Diez (Dormakaba), Hans-Peter Schwer (Siedle) und Thomas Bleile. Ausgeschieden sind Annette Ganter, Klaus Probst (Bild unten v. l.) sowie Thomas Süß und Elisabeth Fritzsche.

auf die Zukunft der Betriebe der Metallindustrie. »Nach zehn Jahren Aufschwung fällt den Arbeitgebern in der Coronakrise nichts Besseres ein als Personal abzubauen. Dem treten wir entschieden entgegen.« Vor Beginn der Tarifrunde 2021 fragte die IG Metall die Beschäftigten im Betrieb: Wo drückt der Schuh? Was erwarten die Mitglieder von der IG Metall? Wie sehen sie die Zukunft ihrer Betriebe? Die Ergebnisse fließen direkt in die Tarifrunde ein.



Abschied aus dem Ortsvorstand